News vom Wirtschaftsreferat Finanzreferat

Am 1. Feber bekam das Finanzreferat ein neues Gesicht, Roland Reicher löste Karin Roscker als Wirtschaftsreferenten ab.

Es wird bestimm kein leichtes, in die Fußstapfen von Karin zu treten, da Karin lange und vor allem vorbildlich ihre Position als Referentin ausübte.

Insbesondere die Sparmaßnahmen der Regierung sowie die Ein-



führung der Studiengebühren bedeuten einen Ansporn, aus den weniger zur Verfügung stehenden Mitteln noch mehr für die Studierenden der TU-Graz zu ermöglichen.

Als neue Serviceleistung besteht

nun im Sekretariat der HTU in der Rechbauerstraße die Möglichkeit, bargeldlos mittels Kreditkarten (VISA, DinersClub, MasterCard) zu bezahlen.

Dies soll in Hinblick auf die von der Tür stehende Euro -

Umstellung helfen, den Münz aufwand so gering wie nur möglich zu halten.

In diesem Sinne wünsche ich Euch allen noch ein angenehmes Silvester, und viel Spaß beim Kreditkartenbeleg unterschreiben an der HTU.

Euer,

Roland email: finanzen@oeh.tu-graz.ac.at



WELTWEIT DIE NR.1

Roland Reicher Fiananzreferat

HÖRERVERSAMMLUNG

Verfahrenstechniker und Verfahrenstechnikerinnen

Thema

Unterstellung auf den Neuen Studienplan Verfahrenstechnik

Datum Dienstag, 22. Mai 2001

> Zeit 18 bis 20 Uhr

Ort Hörsaal 17

STUDIEN

Veranstalter Studienrichtungsvertretung für Verfahrenstechnik

